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1‐ Carte	indiquant	que	le	sud‐ouest	de	L’Île‐Bizard	est	englobé	dans	une	zone	

tampon	de	5	km	entourant	le	site	prévu	pour	la	construction	du	projet	Cap‐
Nature	dans	Pierrefonds‐Ouest.		
	
Extraite de : 
FONDATION DAVID SUZUKI. Évaluation écologique de l’ouest du territoire de 
Pierrefonds‐Roxboro : rapport final, décembre 2016.  
 

2‐ Vue aérienne Google View de la partie sud‐ouest de L’Île‐Bizard. 
 

3‐ Emprise de l’autoroute 440 qui connecte Laval et Pierrefonds en passant par 
L’Île‐Bizard.  
 
Il est prévu que le segment montréalais soit aménagé en boulevard urbain si le 
projet immobilier Cap‐Nature est réalisé. Cela augmente la probabilité que son 
prolongement à L’Île‐Bizard soit également construit, ce qui sonnerait le glas des 
terres agricoles et du parc‐nature de L’Île‐Bizard. 
 

4‐ Photos prises par les membres de l’Association pour la protection des espaces 
verts de L’Île‐Bizard dans la partie sud‐ouest de L’Île‐Bizard, faisant face au site 
projeté du projet Cap‐Nature. 

 
Secteur appartenant au parc‐nature du Cap‐Saint‐Jacques. 
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II. Study area 
 

Our study area is a close approximation, a circle buffer, of the proposed development zone 
located in city of Montreal, Pierrefonds-Roxboro borough (see figure 1 inset). 

To look at the landscape connectivity we considered 2 scales of analysis: 1 and 5 km buffers 
around the study area. 

 

Figure 1  In this figure we can see the generalised land use categories. In green we have the forested 
areas, in blue - water; yellow - agriculture and open vegetated areas, purple - low density residential, 
black - high density residential and in grey are the roads. In the figure inset we can see the administrative 
boundaries of the region: dark grey is the Pierrefonds borough and red indicates the proposed 
development zone.   

  

Marie Dimanche
Note
Pointe sud-ouest de L'Île-Bizard faisant face à la zone prévue de développement. La majeure partie de la zone riveraine appartient au parc-nature du Cap-Saint-Jacques.



Google Maps https://www.google.ca/maps/@45.4661388,-73.9051843,4706m/data=!...
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